

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP N 7 Batam
Kelas / Semester : VII/2
Tema : Descriptive Text
Sub Tema : I'm proud of Indonesia
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 2 x 30 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran menggunakan metode Discovery Learning, selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan :

1. Memahami makna, tujuan, struktur, dan unsur kebahasaan teks descriptive
2. Menentukan tujuan, struktur, dan unsur kebahasaan teks descriptive.
3. Menganalisis isi dan bagian-bagian teks descriptive.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

MEDIA	Foto publik figur/artis, hewan, benda/realia di sekeliling kelas	ALAT	Papan tulis, whiteboard, boardmarker	SUMBER	Buku bse Bahasa Inggris, sumber lain yang relevan
-------	--	------	--------------------------------------	--------	---

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberi salam dan mengajak peserta didik berdoa bersama (<i>Religious</i>)• Guru mengecek kehadiran peserta didik• Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan.• Guru menunjukkan foto publik figur dan/atau realia dan bertanya jawab tentang foto dan realia tersebut.
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mengidentifikasi dan mencari sendiri contoh teks yang berisi mendeskripsikan sesuatu di dalam buku paket. (<i>literasi</i>)• Setelah siswa menemukan teks deskriptif di buku paket, dalam kelompok mereka memahami kosa kata dan bagian-bagian teks deskriptif dengan bimbingan guru. (<i>collaborative</i>)• Dalam diskusi kelas, siswa melaporkan hasil kerja kelompok mereka dan kemudian guru membahas tujuan dan bagian-bagian teks deskriptif. (<i>communication</i>)• Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait descriptive text , peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami (<i>Creativity</i>).
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none">• Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar• Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Sikap : Pengamatan selama kegiatan pembelajaran berlangsung.
Pengetahuan : Latihan soal
Keterampilan : Tugas proyek membuat video membaca teks descriptive dan menunjukkan bagian-bagiannya.
Mengetahui, Guru Bahasa Inggris
Kepala Sekolah

Dudi Iskandar, S.Pd
NIP. 19750421 200502 1009

Kurnia Nur Ainy, S.Pd
NIP. 19851014 201503 2003

